

Déambulation œcuménique du jeudi 30 mai 2019

Pour l'Ascension, jeudi 30 mai 2019, nous avons organisé une déambulation œcuménique. Il y avait des chrétiens des 7 lieux de culte du secteur (Catholiques de St Germain de Pantin, de la Sainte Famille du Pré-St-Gervais, de Notre-Dame du Rosaire des Lilas, Protestant de l'église unie de Pantin, Protestants de l'église évangélique du Pré, Orthodoxe de l'église St Cyrille et Méthode de Pantin, membres de l'Armée du Salut des Lilas)



Cette année, nous avons fait 4 étapes car nous avons une marche de 2 km en montée. A chaque étape, nous lisons une partie de l'évangile de la Passion selon St Luc, puis un temps d'échanges entre nous pour nous connaître et commenter l'évangile, avec une question.



Après, les tambourinaires de l'armée du salut nous entraînaient et un membre de l'église évangélique (Joseph) entonnait un chant repris par tous.

Nous étions au départ plus de 70 personnes.

Lors de la première étape devant l'église de la Sainte Famille, la lecture de la Passion s'est terminée à l'arrestation de Jésus et la question posée était : « Pour vous, pourquoi Jésus se laisse-t-il arrêter ? »



Pour la deuxième étape, nous nous sommes arrêtés dans la cour de l'église orthodoxe Notre-Dame des Apôtres - St Cyrille et Méthode, où le pope nous a accueillis.

La lecture de la Passion s'est terminée par la mise au tombeau et la question était : « Qu'est-ce qui vous interpelle le plus dans cet extrait ? (les paroles de Jésus sur la Croix, les ténèbres, les accusations, la foi du malfaiteur, celle du centurion...) »

Puis nous sommes partis en direction des Lilas, avec les tambourinaires et les chants entonnés par Joseph de l'église évangélique : « Seigneur, tu cherches tes enfants - Marche en ma présence - Tu es là au cœur de nos vies - Je loue ton nom Eternel - Evenou Shalom - Cherchez d'abord le royaume de Dieu - A Toi la Gloire - Chante Alléluia au Seigneur - Vous tous qui avez été baptisés en Christ - Je louerai l'Eternel - Louange et Gloire à ton nom ». Ce qui a permis à chacun de découvrir des chants communs, et d'apprendre des chants d'autres communautés.



Nous avons été escortés par la police municipale de Pantin pour traverser la cité des Auteurs ; leur voiture, en se mettant derrière nous,



nous a permis de marcher au milieu de la chaussée.

La troisième étape s'est tenue devant l'église Notre-Dame du Rosaire et l'évangile de St Luc s'est terminé avec les pèlerins d'Emmaüs.





La question posée : « La résurrection de Jésus : qu'est-ce que cela change pour vous ? »

Nous avons aussi récupéré les goûters prévus pour la quatrième et dernière étape (boissons, madeleines, chocolats..).

Nous avons traversé la rue commerçante des Lilas, devant l'hôtel de ville, en distribuant aux passants des flyers expliquant notre démarche.



Arrivés au Parc Lucie Aubrac des Lilas, les tambourinaires nous ont présenté leur remarquable prestation qui a été très applaudie.



Après les lectures de l'Ascension dans l'évangile de Luc et dans les Actes des Apôtres, le pasteur Bernard nous a invités, dans son commentaire, à ne pas rester inactifs en regardant le ciel mais à agir auprès des plus démunis.

Après la prière commune des enfants de Dieu, nous avons partagé un goûter bien nécessaire après cette

longue marche ; la dispersion s'est faite vers 17 h 45 en nous disant au revoir et à la rentrée pour témoigner ensemble de notre Seigneur commun, Jésus le Christ".

Gilles Forhan

Membre du groupe œcuménique et de l'ACAT

06.43.80.15.87

Gilles.forhan@acatfrance.fr